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第５回野津原中学校区統合準備委員会会議要旨 

 

日時：平成 29 年 10 月 5 日(木) 19:00～20:30 

場所：野津原市民センター大会議室      

 

○出席者１７名、欠席者２名 

 

 Ⅰ 開会のことば 

   安藤副委員長から開会のことば。 

 

 Ⅱ 委員長あいさつ 

   分藤委員長からあいさつ。 

 

 Ⅲ 議事 

  【１】経過報告 

   第５回統合準備委員会までの経過について事務局から報告。 

 

  【２】協議・報告 

            １ 統合後の学校の運営に係る検討 

     今回、協議事項は無いため意見・質問等なし。 

 

   ２ 学校名、校歌、校章の改正に係る検討  

     校歌、校章の改正について事務局から改正案を説明。 

 ＜主な意見・質問等＞ 

【事務局】別冊資料集に掲載している校歌案については、校歌の歌詞に入れてほしい言葉を 

児童生徒に募集したところ 163 人の応募があり、それをもとに野津原にお住まい 

     の方に歌詞を制作していただいた。曲については、野津原にお住まいの方で、作 

     詞者とは別の方に制作をお願いしている。 

【委員長】特に意見が無ければ原案のとおり制作を進めていいか。 

【委 員】曲が付けば歌詞の末尾が字余りになったりして少し変わることもあるだろうし、 

曲の部分ができてから意見を出してもいいのではないか。 

【委員長】校歌の歌詞については原案のとおりとし、引き続き校歌の制作を進めることを決 

定する。 

【事務局】校歌が決まれば体育館のステージ横に設置している校歌額（筆で校歌を書いたも 

の）を作りなおす必要があるし、筆で野津原小学校と書いた校名板もあるといい 

と思う。書道が得意な方がいたら推薦してほしい。 

【委 員】書道が得意な人というのは野津原の人に限るのか。 

【事務局】できれば野津原にお住まいの方に書いていただくと意味があると思う。 
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【委 員】野津原に住んでいる人で女流の書家の先生がいる。大分県美術協会の書道部の嘱 

     託委員でもあり書道協会の会員をしている人で、野津原中学校の賞状書きをして 

     いたことがあったり県美展に出品したり野津原中学校の武道場に書を寄贈したり

した実績があると聞いている。もしよければこの人にお願いしようと思う。 

【委員長】その方は現在、公民館で書道教室をやっている。推薦が出たということで依頼し 

     ていいか。 

    【委 員】はい。 

【事務局】校章については、校章のデザインを児童生徒に募集したところ 132 点の応募があ 

り、各学校で選考して 5 点に絞り込んだものをもとに専門家に制作していただい 

た。大きく分けて A 案、B 案、C 案ありその中でも A-１から A-5 の 5 つ、B-1 か 

ら B-2 の 2 つ、C-1 の 1 つ、合計 8 つを案として提示する。（プロジェクターを 

使用して説明） 

【委員長】8 つあるので多数決を取りたいと思う。 

（A-3 案が最も多い） 

【委 員】七瀬川は野津原のシンボルなので校章に川が入ったものがいいと思う。 

【委 員】私は川が入っていないシンプルなものがいいと思う 

【委員長】さまざまな意見を出してもらったが、多数決で最も多かった A-3 案で決定してい 

いか。 

    【委 員】はい。 

 

    ＜確認事項＞ 

     ○校歌の歌詞については、原案どおり制作を進める。 

     ○校章については、A-3 案で決定する。    

 

 

   ３ 通学支援の実施に係る検討 

     通学支援の方法やスクールバスの運行ルートなどについて、これまでの協議経過を事務局 

から報告。併せて、保護者を対象に行った意向調査をもとに作成したスクールバスの運行 

ルート案を事務局から説明。 

※意見・質問等なし 

 

   ４ ＰＴＡ組織の改編に係る検討 

     野津原東部小学校のＰＴＡ会長から、ＰＴＡ組織の改編に関する協議の進捗状況を報告。 

     ※意見・質問等なし  

 

   ５ 統合に伴う環境整備 

     「学校進入路の整備」「スクールバス、自家用車の送迎スペースの整備」「自家用車の駐車 

スペースの整備」の進捗状況について事務局から説明。その他の整備として、靴箱の新設、 

家庭科室調理台増設、体育館ＬＥＤ照明改修、メモリアルコーナー設置、校歌額・校章の 

作成等について今後の予定を事務局から説明。 
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＜主な意見・質問等＞ 

    【事務局】スクールバスの運行ルートやバス停が決まれば通学路が変わる場合があるので、 

         通学路に危険な場所や改良した方がいい場所などがあったらいつでも知らせてほ 

しい。 

 

   ６ 通学環境の整備 

     今回、協議事項は無いため意見・質問等なし。 

 

   ７ その他 

    【委員長】スクールバスの帰りの便は 15 時と 16 時の 2便の予定ということだが、スクール 

バスで登校した児童が児童育成クラブを利用した場合に帰りはどうなるかという 

ことが保護者に十分説明されているか心配している。 

    【事務局】児童育成クラブから自宅に帰る時刻は 18 時頃になると思うが、その時間にスクー 

ルバスの運行は無いので路線バスを利用したり自家用車で迎えに来てもらったり 

してもらうこととなる。児童育成クラブを利用する児童の帰りについても路線バ 

スの運賃の補助や自家用車のガソリン代の補助といった通学支援の対象となる。 

 

  【３】その他 

   第６回の統合準備委員会の日程（予定）について事務局から説明。 

 

    ＜確認事項＞ 

     ○第６回統合準備委員会を平成３０年１月２５日(木)１９：００から野津原市民セン 

      タ―大会議室で開催する。    

 

 

 Ⅶ 閉会のことば 

   赤星副委員長から閉会のことば。 

 

 


